
 

STADT HAMELN Hameln, 12.06.2023 

Ortsrat Wehrbergen 

 

 

Protokoll Nr. 2/2023  

über die öffentliche Sitzung des Ortsrates Wehrbergen 

am Donnerstag, 1. Juni 2023 

im Dorfgemeinschaftshaus Wehrbergen, 31787 Hameln 

 

 

Verteiler: 

 

Mitglieder des Ortsrates 

 

Bürgermeisterin Echtermann 

Beigeordneter Binder (SPD-Fraktion) 

Ratsherr Lönnecker (SPD-Fraktion) 

Beigeordneter Brüggemann (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Albrecht (CDU-Fraktion) 

Ratsherr Sander (CDU-Fraktion) 

Ratsfrau Dreisvogt (Fraktion Grüne) 

Beigeordneter Mackenthun (Fraktion Grüne) 

 

Beigeordnete Wester-Hilpert (Fraktion Grüne) 

Ratsherr Habenicht (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Limberg (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Zemlin (FDP-Fraktion) 

Ratsherr Campe (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Pfisterer (Fraktion Frischer Wind/DU) 

Ratsherr Volker (AfD) 

 

 

 

Geschäftsstelle SPD-Fraktion 

Geschäftsstelle CDU- Fraktion 

Geschäftsstelle DIE GRÜNEN 

Geschäftsstelle FDP-Fraktion 

Geschäftsstelle Fraktion Frischer Wind/DU 

 

OB Griese 

EStR Aden 

StR‘in Harms 

RPA 

GB 

PR 

Ref. OB 

FB 1 

Abteilung 11 

Abteilung 14 

Abteilung 16 

FB 2 

FB 3 

FB 4 

FB 5 

FB 6 

 

 



 

Anwesend waren: 

 
Ortsbürgermeister 
Herr Krückeberg   

 
Stellv. Ortsbürgermeister 
Herr Saß   

 
Ortsratsmitglied 
Herr Neufeld   

Herr Uhlit   

 
Es fehlte entschuldigt 
Herr Petersohn   

 
Protokollführung 
Frau Feldmann   

 

 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: 19:50 Uhr 

 



3 

Die Einwohnerfragestunde fiel mangels Besucher aus. 

 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates wurden festge-

stellt. 

 

TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

1 

 

Genehmigung des Protokolls Nr. 2/2022 vom 26.09.2022 

 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 

 

 

2 

 

Genehmigung des Protokolls Nr. 1/2023 vom 23.02.2023 

 

Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung genehmigt. 
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Anträge zum Haushalt 

 

 Es wurden folgende Anträge zum Haushalt 2024 gestellt: 

1. das Dorfgemeinschaftshaus soll einen neuen Anstrich erhalten 

2. das Dorfgemeinschaftshaus soll einen barrierefreien Zugang er  

    halten. Der bisherige Antrag wird aufrechterhalten. 

3. Die Kapellenglocke „scheppert“.  Bitte überprüfen und korrigieren. 

    Die Anträge wurden einstimmig beschlossen. 

 

Abt. 14 
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Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

 

Der Ortsbürgermeister teilte folgendes mit: 

1. Auf dem Friedhof wurden die Wege mit einer wassergebundenen   

    Schotterschicht hergerichtet. Aufgrund der Topographie sei keine   

    Pflasterung möglich. 

2. Die Erneuerung der Küche schreite voran. Es habe ein Gespräch   

    mit Herrn Rohr von der ZGW gegeben. Die Ausschreibung stehe  

    kurz bevor. Er rechne mit einer kurzfristigen Umsetzung. Der  

    Termin werde zeitnah abgestimmt. 

3. Es steht eine neue Verkabelung im DGH an. Ein genauer Zeit- 

    punkt ist nicht bekannt. 

4. Der Weserradweg war aufgrund des schlechten Zustandes kom- 

    plett gesperrt worden. 

    Nach Auskunft der Abteilung Verkehrsplanung und Straßenwe-  

    sen sei bereits die Ausschreibung erfolgt und ein entsprechender   

    Auftrag in der letzten Woche erteilt worden. Die Maßnahme soll  

    voraussichtlich bis Ende August abgeschlossen sein. 

5. Herr Krückeberg erinnerte an das Aufbringen der Piktogramme   

    auf dem Radweg aus Fischbeck kommend. 

6. Herr Krückeberg verlas die Stellungnahme der Abteilungen Feu- 

    erwehr und ZGW zum Sachstand Feuerwehrfahrzeug (s. Anlage) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abt. 52 
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TOP Beratungsgegenstand Vorl.-Nr. 

   

    Er fügte hinzu, dass zurzeit ein Grundstück für den Bau eines  

    neuen Feuerwehrgerätehauses gesucht werde. Das Grundstück  

    müsse mind. 2,5 qm bis 3,2 qm groß sein. 

7. Es seien 3 Windenergieanlagen im Bereich Haverbeck geplant. In  

    der nächsten Sitzung nach den Sommerferien wird es weitere  

    Informationen für die Bürgerinnen und Bürger geben. 

8. An der Stützmauer im Fährweg fällt der Putz ab. Der Betriebshof  

    führt eine Schadensaufnahme durch. 

9. Die Stellungnahmen zu Anfragen aus der letzten Ortsratssitzung  
    wurden erläutert (s. Anlage 
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Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Ortsratsmitglieder 

und der Verwaltung 

 

Es lagen keine Anfragen und Mitteilungen vor. 
 

 

 

 

 

 

gez. Krückeberg       gez. Feldmann 

 

Ortsbürgermeister  Protokollführung 

 


